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FONDÉE EN 1955 – MEMBRE FONDATEUR DE LA CONFÉDÉRATION MONDIALE DES ACTIVITÉS SUBAQUATIQUES 

 

Réunion des présidents du comité directeur CODEP Rhône et Lyon métropole 
 du mardi 21 octobre 2019 

Maison des associations – 20 place Jean Monnet ‐ Meyzieu 

 
La séance est déclarée ouverte par le président  du Comité Départemental Rhône et Lyon 
Métropole, Marc PETIT. 
Le secrétariat est tenu par Sylvie HUSSON, secrétaire. 
 

1. Feuille de présence 

Présents :  
 

*Comité directeur : 
Marc PETIT, Président   Renaud HELSTROFFER, Président adjoint  
Catherine LAFONT, Vice‐présidente  Alain JAVILLIEY, Trésorier   
Sylvie HUSSON, Secrétaire  Patricia AUDOUY, Secrétaire adjointe   
Denis CARRION, Conseiller  Alain RUET, Conseiller   
Vincent BERTIN  Luc PAILLET‐PETIT   
 
*Commissions :  
Henri FANTON, Président commission audiovisuelle    
Brigitte FOURNIERr, Présidente commission biologie et environnement   
Alain RUET, Président commission souterraine     
David MORLET, Président commission  Nage Avec Palmes    
Stephane Dufour vice president NAP  
Benoit Philipps, commission souterraine   
 
Excusés :  
 
Alain PECHEREAU, Conseiller  Pascale SENTENAC, Conseillère 
Hervé CORDIER, Vice‐président    Christophe REBEYROTTE, Vice‐président  
Gilbert MELKONIAN, Conseiller  Frédérique SEPRRY 
Yves GRANGER   Anne STUKENS, Conseillère   
Anaïs CUNILLERA, Commission archéologie  
Manuel ABAD, Président commission tir sur cible     
Charles DOMAS, Président commission technique 
 
Absents :  
 
Valérie BURDIN, Conseillère 
Anne Edith CURE, Conseillère 
Frédérique CORDIER, Présidente commission apnée 
Maxime DOOMS, Président commission Hockey subaquatique 
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Olivier GIRAUD, Président commission médicale 
 
Clubs représentés : 
CLUB SUBAQUATIQUE DE BRON  

Le PLOUF 

CLUB SUBAQUATIQUE BEAUJOLAIS 

A.S.P.T.T. PLONGEE 

EMBELLIE BULLE 

CLUB H2O 

LES GONES A BULLES 

LE GLUP 

PLONGEURS DES MONTS DE TARARE 

ASCEM PLONGEE 

GIVORS PLONGEE 

A.L. TROLLSPORT PLONGEE 

SUB AQUA GONE 

THALASSA 

GOLDEN CLUB SUB. ST PRIESTOIS 

URSRSA 

GR. SPORTIF LUGDUNUM 

AQUARIUS 

 

2. Ordre du jour 

‐ Retour sur la réunion des OD (réunion des CoDeps et régions avec la Fédé) 
‐ La valorisation des bénévoles avec le dispositif CFP (compte formation professionnelle) 
‐ Le site du CoDep répond‐t‐il à vos attentes 
‐ Questions diverses 

 

3. Présentation d'un projet en direction de lycéens 

Eric Pulchiron, Brevet d'état plongée et professeur en Education Physique et Sportive en classe de  2nd ‐  

Il a un projet pédagogique depuis 2ans et souhaite continuer une 3ème année. Annuellement, ce projet se 

termine par une sortie d'une semaine en mer. 

Ce projet concerne 27 élèves et 5 professeurs. 

Il a besoin de piscines, avant de pouvoir les emmener en mer. Les baptêmes seront faits en décembre, la 

piscine est trouvée. Il a également besoin de créneaux en fosse. Mais il a besoin également d'encadrants, 

qui peuvent venir de différents clubs. 

Il est prévu pendant la semaine en mer, de visiter le musée de la marine à Toulon, puis visite du caisson, 

et également de participer à des séances d'apnée avec Stephane Mifsud. 

La région offre la "carte pass", qui donne la possibilité d'adhérer à un club sportif. 
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Les élèves montent beaucoup d'actions pour financer. Le budget total 850 € 

Le lycée est dans les monts du Lyonnais 

Pour le matériel, les élèves ont uniquement Palmes, Masques, Tubas 

4. RETOUR SUR LA RÉUNION DES OD  

 Le site internet de la Fédé  

Pourquoi changer de site : 

 Problème récurrent de sécurité des données 

 Bases de données avaient 15 ans 

 énormément de tables 

 RGPD n'était pas respecté 

Aujourd’hui, la mise en place du site est finalisé à 90 % de. La situation devrait être normale début 

novembre 

Nouveautés :  

 adresse mail obligatoire. 

 licences intemporelles, l'assurance n'est plus visible, mais QR code à scanner ; il ouvre 

l'espace du licencié. 

AXA confirme que la personne est bien assurée. S'il y a un besoin particulier, on peut s'adresser 

directement à AXA. 

De nouveaux outils seront mis en place. 

Si quelqu'un rencontre des problèmes, il peut s'adresser à digital@ffessm.fr 
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 ANS : Agence Nationale du Sport 

Anciennement CNDS 

 
 

Le CNDS s'arrête, il est remplacé par l'ANS (Agence Nationale du Sport). De moins en moins de clubs 

faisaient des demandes de subvention au CNDS, car c'était très complexe. 

Le CNDS représentait 1/3 du financement du CoDep. 

Des critères spécifiques étaient demandés qu'il fallait obligatoirement remplir. Le CoDep allait négocier 

pour les clubs. Il y avait aussi une contrainte : il fallait demander 1500 € de subventions ; cette somme 

devait représenter 50 % du projet. 

Actuellement une proposition est faite, mais elle est en réflexion : les clubs pourront faire une évaluation 

du projet ; une première vérification est faite sur la faisabilité, au niveau du CoDep, puis une 2ème au 

niveau de la région qui compile toutes les demandes de la région et tous ces dossiers partent aux 

instances supérieures. 

La FFESSM va donner les critères pour cette année, et l'an prochain avec la nouvelle olympiade, ce sera 

une nouvelle équipe et donc nouveaux critères. 

Il y a une commission nationale qui va vérifier la candidature. On ne sait pas si les critères de l'année 

précédente seront encore les mêmes. Chaque fédération doit écrire un projet sportif. On pourrait élargir 

les critères pour avoir des critères propres (projet de performance sportive fédérale) 

Plusieurs clubs peuvent se regrouper pour monter des projets, afin d'arriver aux 1500 € de subvention, le 

CoDep peut aider à mutualiser. L'argent revient directement de l'Etat vers les clubs. 
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C'est grâce à la mobilisation des OD (CoDep et Régions) que l'on a pu obtenir ça. 

 Sport santé, apparaitra dans le "vidal" des Médecins 

Sport santé se décline en 3 niveaux :  

 le bien‐être et les "petits bobos"  

 Palmer vers sa santé  

 handisub 

Les encadrants devront être mf1 ou mef1 

Prérequis : psc1 et rifap  

C'est un important dossier à monter. 

 Cadre réglementaire de l'accueil des scolaires 

Voir fichier joint : ScolaireRegl‐Assises2019.pdf 

ATP : autre titre de participations. Un enfant ne sera pas obligé de prendre une licence, avec le pass 

scolaIre 

 

5. Valorisation Bénévoles  

DISPOSITIF COMPTE ENGAGEMENT CITOYEN (CEC). Voir fichier "le compte engagement citoyen.pdf" 

C'est un nouveau dispositif.  

 

6. Site du Codep 

Le site du CoDep répond‐t‐il à vos attentes ? 

Etre informé des formations, sans aller tous les jours sur le site. 

Le catalogue fait l'an passé était‐il intéressant ?  

Pour la CTD, il fait doublon, car sur le calendrier du Codep, tout est noté, mais d'autres commissions 

ne font pas apparaitre leurs formations. Le catalogue répondait bien à cette demande. 

Certains souhaitent un calendrier avec entre autre une vue mensuelle de tout ce qui est proposé.  

Réponse : ce visuel existe déjà mais n'apparait pas comme nous le souhaiterions. 

Paiement en ligne : différé. Il est nécessaire que toutes la partie inscription en ligne soit rodée avant 

d'aborder ce paiement en ligne. 
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7. Questions diverses 

 Adhésion au codep : 

Le Codep 69 est un des rares Codep à ne pas demander de cotisation aux clubs du département. 

Le Codep fournit aux clubs des prestations telles que les sorties, les formations, les stages, compétitions,… 

Le Codep avait un "matelas" non négligeable, il est descendu. Le Codep est revenu à une situation 

financière normale. 

Nos comptes sont pour cette année sur 8 mois : de janvier à aout.   

Propositions des membres de l'assemblée :  

 Pour appartenir à une communauté, on cotise !  

 Pourquoi pas, si le Codep a besoin d'argent 

 Pourrait être mis au débat à l'AG. 

 Vincent : Coup de Balai dans l'eau 

Plus de 4 tonnes ramassés : 103 trottinettes électriques, 26 vélos, 3 motos, 2 scooters, des barrières de 

chantiers, un lampadaire (sans le globe, il avait été remonté en mai dernier)…. 

 


